

CÉLÉBRATIONS ET ANNONCES

- Samedi 30 août à 18h : **PAS DE MESSE !!!!**
- Dimanche 31 août à 10h : **MESSE DE RENTRÉE à St-Martin**

***La messe de rentrée
aura lieu le dimanche 31 août
à 10h00 à la basilique Saint-Martin.***

Après l'été, retrouvons-nous pour un grand moment de fête et de prière dans notre Unité Pastorale.

Ce n'est pas seulement une messe : c'est une fête pour repartir du bon pied dans la joie, la prière et l'espérance !

Nous y présenterons les projets qui animent notre UP, et vous aurez aussi l'occasion de rencontrer notre nouveau vicaire.

Le parking de Saint-Laurent sera ouvert. Vous pourrez vous y garer en toute tranquillité jusqu'à la fin de notre programme de la messe de rentrée.

Mes amis, venez en famille, avec vos proches et vos voisins : plus nous serons nombreux, plus la joie sera grande !

Parlez-en autour de vous et invitez largement : nous comptons de tout cœur sur votre présence !

Et comme on aime bien joindre l'utile à l'agréable... après la célébration, un petit apéritif nous attend.

De quoi chanter, trinquer et repartir avec le programme sous le bras !

Après la messe, vous pourrez repartir avec le calendrier de l'année pastorale de notre UP.

Il sera aussi disponible dans nos différentes églises.

Gardez-le précieusement : il vous aidera à retrouver facilement les rendez-vous, événements et célébrations de l'année.

N'hésitez pas à en parler autour de vous et à le laisser bien en vue à la maison... il pourrait donner des idées à ceux qui passent chez vous !

- Le jeudi 4 septembre dans la Basilique de St-Martin de 11H00 à 15H00
adoration du Saint sacrement.
-

- La **prière du Rosaire** le samedi 6 septembre à l'église Ste-Marguerite.
À 9h30 la messe et ensuite l'adoration avec la méditation du Rosaire
devant le Christ présent dans le Saint Sacrement.
-

- Le samedi 6 septembre - **Partage de la Parole** à 17h00 au presbytère
de St-Martin
-

- **Fête des Fous à Sainte-Walburge**

Comme chaque année, le premier week-end de septembre, Sainte-Walburge vous invite à sa festivité pleine de joie et de bonne humeur !

La messe de la Fête des Fous aura lieu le 7 septembre à 10 h 30.

Venez partager un moment joyeux et convivial en ce temps de fête !

*Le week-end des 6 et 7 septembre,
la collecte sera destinée aux projets pastoraux du diocèse.*

**Mardi 9 septembre à 19h, rendez-vous à
la basilique Saint-Martin pour la reprise
de notre atelier de chants.**

On vous attend nombreux pour chanter,
s'entraîner un peu et surtout préparer nos
voix pour les prochaines célébrations.

Pas besoin d'être une star de l'opéra : l'important, c'est de partager un
bon moment ensemble !

Besoin d'un covoiturage ? Un petit mot à Marek (ou à quelqu'un de
votre entourage), et le tour est joué.

**Alors, venez, chantez, souriez ! C'est court, sympa, sans stress... promis
juré.**



- Le **jeudi 18 septembre** aura lieu une **rencontre des parents** au sujet du cheminement de la foi de leurs enfants :
 - à 19h00 pour la **Première Communion**
 - à 20h00 pour la **Profession de foi**

Cette rencontre concerne les parents qui souhaitent engager leurs enfants dans ce parcours.

Si vous connaissez des familles qui réfléchissent à cette démarche, ou qui n'y ont pas encore songé, n'hésitez pas à leur en parler et à leur proposer ce chemin de foi. Diffusons largement cette invitation afin que l'Évangile du Christ soit mieux connu et vécu.

En ce mois d'août nous accrochons dans nos différentes églises le sixième panneau de l'année jubilaire, qui va nous permettre de mieux vivre cette année de grâces.

Nous vous invitons vous arrêter devant ces panneaux et à vous laisser guider par les textes et les méditations.

Ces panneaux resteront dans l'église au cours de cette année pour que chacun puisse vivre leur apport à son rythme.



Retrouvez toutes les informations sur www.upsaintmartin.be